

# Sah Menjabat, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede Siap untuk Jaga Kamtibmas Wilkum Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM)

Jan 6, 2023 - 14:14



*Sah Menjabat, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede Siap untuk Jaga Kamtibmas Wilkum Polres Sukabumi*

**Sukabumi** \_ Akbp Maruly Pardede mantan Kasubdit III Direktorat Kriminal Khusus Polda Jabar mulai hari ini, Jumat (06/01/2023), resmi bertugas menjadi Kapolres Sukabumi menggantikan AKBP Dedy Darmawansyah.

Maruly mengatakan, ada banyak kenangan kebijakan AKBP Dedy Darmawansyah yang sangat bermanfaat, baik itu bagi personel Polres Sukabumi maupun bagi masyarakat Kabupaten Sukabumi.

oleh karena itu, Maruly mengaku akan melanjutkan kebijakan-kebijakan dari

Kapolres Sukabumi sebelumnya yang bermanfaat bagi masyarakat atau Polres Sukabumi.

"Kedua kami mencoba mencari kelemahan - kelemahan atau kekurangan yang belum terisi oleh kebijakan beliau dan akan kita coba memperbaikinya serta cari solusinya sehingga lebih bermanfaat lagi bagi masyarakat," tandas Maruly, Jumat (06/01/2023).

Selama mengembangkan tugas menjadi Kapolres Sukabumi, Maruly berharap menjadi sosok yang agamis, aman, dan berdedikasi dalam rangka memberikan pelayanan kepada masyarakat.

"Selain itu sosok yang berempati. Berempati maksudnya pada situasi yang sekarang, kemudian yang damai, kemudian yang dapat memberikan pelayanan yang secara efektif dan efisien," jelasnya.

Ia juga berharap dengan program-program tersebut menjadikan aklerasi, percepatan dalam rangka lebih menjadikan Polres Sukabumi ini bermanfaat bagi Kabupaten Sukabumi.

"Saya secara pribadi maupun kedinasan mohon support dari rekan-rekan media agar dapat menjalankan tugas bersama sama dengan personel Polres Sukabumi. Menjalankan tugas-tugas dengan baik dan benar, " ungkapnya.

Di sisi lain, Maruly langsung mengumpulkan para perwira, baik itu para kepala satuan dan kapolsek untuk mengumpulkan data serta masukan dari semuanya, apa saja masalah yang menjadi kendala selama ini.

"Saya akan mencoba belanja masalah, apa sih yang menjadi kendala yang mungkin bisa kita cari solusinya, sehingga kita bisa terbitkan kebijakan dalam rangka low eliminir kekurangan-kekurangan dari belanja masalah yang sudah kita temukan tadi," tutupnya.